

Líder de izquierda tiene "depa" en Miami

Escrito por Agencias

Miércoles 22 de Marzo de 2017 15:53

+ Pago 700 mil dólares en efectivo y obtuvo un crédito por 297 mil más; dice que es para su hija

CD. DE MÉXICO, 22 de Marzo de 2017.- La dirigente del PRD, Alejandra Barrales, compró un departamento el 1 de febrero del 2016 y no fue incluido en su declaración patrimonial, fiscal y de intereses del 28 de abril pasado, confirma Juan Pardinas, director del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

"Tronó" el escándalo tras la publicación que hizo la cadena hispana de televisión asentada en Miami, Univisión. Barrales indicó que la información presentada es "incorrecta" y "distorsionada", asegurando que el departamento fue incluido hace dos años en su declaración patrimonial del Senado, en un mensaje de Twitter.

Cree que de allí fue sustraída esa información. El inmueble está también "en mi declaración patrimonial en la CDMX, presentada en agosto de 2015 cuando fui Secretaria de Educación", agrega y en su declaración #3de3 hecha el 28 de abril del 2016, y quiso dejar en claro que no existe ningún ocultamiento en ninguna de esas declaraciones patrimoniales "como lo hace suponer la información publicada", términos que utilizó en un comunicado de prensa explicativo que emitió vía redes.

El inmueble se localiza en Sunny Isles Beach, zona de lujosos desarrollos inmobiliarios. Maxba Development Inc fue la empresa a través de la cual el inmueble fue adquirido, y creada por Barrales exclusivamente para la compra, venta e inversión de bienes raíces. La exsenadora de la república pagó 990 mil dólares por el departamento, según los documentos en poder de enlapolitika.com.

Se hizo un pago en efectivo de 693 mil dólares y un préstamo hipotecario con el Eastern National Bank por 297 mil dólares. La hipoteca obtenida por Barrales tiene una tasa de interés anual del 5.37% y una vigencia hasta marzo del 2021, lapso en el que se obliga a pagar 223 mil pesos al año, por concepto de impuesto predial.

Pero también está obligada a cubrir una cuota anual de 148 mil pesos que se impone para

Líder de izquierda tiene "depa" en Miami

Escrito por Agencias

Miércoles 22 de Marzo de 2017 15:53

efectos de conservación inmobiliaria acordada por los propietarios de bienes. En total, debe pagar cada año 370 mil pesos.

La líder del PRD mandó una nota aclaratoria a la plataforma 3de3.mx con fecha del 17 de marzo de 2017, asegurando que "el recurso con el que se dio el enganche fueron varios eventos, varios pagos. Todos salen de mi cuenta de ahorros, de mi cuenta personal".

Al hablar con Univisión, Barrales negó haber omitido el departamento en su declaración 3 de 3; allí habría declarado ser dueña del 99 por ciento de las acciones de Albama y que los detalles sobre el departamento y la empresa en Miami no fueron especificados porque son parte de esta compañía.

"Tengo que hacer patrimonio para mi hija": Barrales

CD. DE MÉXICO.- Alejandra Barrales quedó en evidencia al ocultar su lujoso departamento de un millón de dólares en Miami, pero la luchadora de izquierda insiste, es información distorsionada porque ya lo había declarado en varias oportunidades.

Y tras la defensa ataca, culpando a Miguel Barbosa de este escándalo. Dice que el departamento lo compró con un enganche diferido y un crédito a 30 años, que se paga con la renta por alquiler, pues no pensó en comprarlo para habitar allí.

No explica cómo pudo pagar los 700 mil dólares de enganche, cuando ella gana unos 300 mil dólares anuales a precios de 2015, cuando lo compró. Ella tiene tres propiedades más que cuestan 2 millones de pesos cada una y un terreno de 8 y medio millones.

"No me arrepiento, tengo que generar patrimonio para mi hija", explicó. Y acusó que fue "un golpe" cuyo origen es grilla de su correligionario Miguel Barbosa, quien habría filtrado el dato desde el Senado, donde ella entregó la información y "no es casual que esté surgiendo ahora esta información".

Líder de izquierda tiene "depa" en Miami

Escrito por Agencias

Miércoles 22 de Marzo de 2017 15:53

Expone que se trata de una venganza del ex coordinador de la bancada perredista en la Cámara Alta, luego que fue removido por haber dicho que apoyaría la candidatura presidencial de Andrés Manuel López Obrador.